

VELA

Sebastiano Napoli se impone en la Regata "Capitanes de Yate"

El "Taxus Medio Ambiente" patrocinado por Sebastiano Napoli se impuso en la cuarta edición de la regata de "Capitanes de Yate" de Asturias disputado este pasado fin de semana. Napoli se impuso en las dos regatas disputadas y revalidó el título logrado ya en la edición del pasado año. El "Universidad de Oviedo-Isastur" de Roberto Álvarez Buceas acabó en segunda posición y el "Geiser" de Fernando Alonso fue tercero. En la clase II la victoria correspondió a "Ita II" de Pedro Guerra que al igual que Napoli se impuso en las dos regatas. El "Leónidas" de Juan Manuel Quevedo logró la segunda posición y el "Silfo" de José Ángel García ocupó la tercera plaza.

El "Taxus Medio Ambiente", durante la regata. | FÉLIX GONZÁLEZ



BALONMANO

El Juanfersa continúa con las renovaciones

El Juanfersa Comunicalia ha renovado a cuatro de los jugadores jóvenes de la plantilla, los pivotes Pablo Rionda y Carlos García, el central Iván Álvarez y el extremo Íñigo Echarri. Quien no jugará es el extremo Raúl Blanco que por motivo de estudios se marcha a Tenerife donde jugará cedido por el club gijonés en Primera división nacional.

Voleibol

Los mejores de la temporada

La Federación Asturiana hizo entrega de las distinciones a los más destacados del año en el transcurso de su gala anual

Gijón, J. J.

La Federación Asturiana de Voleibol entregó las distinciones a los mejores de la temporada que ahora finaliza. De hecho lo hizo este pasado fin de semana con la disputa de las finales de voleibol correspondientes a los Juegos Escolares. La gala se celebró en el habitual escenario del salón de actos del IES Alfonso Vallín.

Irene López y Miguel Barri fueron elegidos como los mejores jugadores de la categoría senior, Lucía Álvarez de la juvenil; Sandra Fernández y Adrián Estrada de la cadete, Paula Lorenzana y Santos Bravo de la infantil, Victoria Álvarez y Samuel Mesa de la alevín. María Martín y Eduardo Moro fueron elegidos como los mejores en voley-playa.

El entrenador del equipo infantil del Grupo Covadonga y a su vez seleccionador asturiano de esta categoría, José Castro, recibió el galardón a la labor técnica mientras que Ana Díaz recogió el de mejor árbitro.

El Grupo Covadonga lo hizo al mejor club, Luis Ángel Ruenes recibió el premio a la mejor aportación personal y el colegio Inmaculada fue premiado por su divulgación del voleibol. La Curti-



Las componentes de la selección infantil femenina, durante la gala. | FVPA

dora fue homenajeado al cumplir esta temporada su 25 aniversario y por último José Miguel Pérez vio reconocida su trayectoria deportiva.

En el transcurso de la gala también se entregaron los trofeos a los primeros clasificados en las distintas categorías del Campeonato de Asturias y finalizó con el

homenaje al equipo infantil del Grupo Covadonga que ganó el Campeonato de España y a la selección asturiana que hizo lo propio en esta categoría.

El Grupo abre las inscripciones para sus equipos

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga está inmerso en plena captación de practicantes para todas sus secciones deportivas. Es una actividad que tiene lugar todos los veranos entre sus socios más pequeños pero este es especial porque supone la primera vez que las niñas se pondrán a apuntar para jugar a baloncesto y balonmano y los niños a voleibol, algo que desde hace mucho tiempo no podían hacer.

La decisión de abrir estas secciones a los dos sexos estaba incluida en el programa electoral de Antonio Corripio. Hasta ahora en el Grupo sólo había equipos masculinos de baloncesto y balonmano y femeninos de voleibol y la intención es que a partir de la próxima no haya esta restricción. En baloncesto el Grupo había firmado un convenio con el Basketmar para que jugasen en este equipo socias interesadas en practicar este deporte pero el convenio no se renovará para la próxima temporada. Mientras que las chicas que querían jugar a balonmano o los chicos a voleibol tenían que hacerlo en otros clubes.

Las niñas que quieran jugar a balonmano tendrán que dirigirse al pabellón Braulio García los martes y jueves hasta el día 16 de junio en horario de 16.15 a 17.30 los nacidos después del 2004, de 17.40 a 19 los nacidos entre 2001 y 2004 y 19.10 a 20.30 los nacidos con anterioridad al 2000. En baloncesto el plazo es hasta el 24 de junio, los días elegidos para apuntarse son los miércoles de 17.30 a 19 horas y los viernes de 16 a 17.30 horas. Por último en voleibol el plazo también es hasta el 24 de junio cualquier lunes o miércoles de 17.30 a 19 horas, en el Guillermo García.

Una vez finalizado este período de inscripciones la secretaria deportiva valorará cuántos equipos y de qué categorías se pueden formar.

El voley playa escolar ya tiene campeones de Asturias

La playa de Poniente fue escenario de las finales de los juegos Escolares en la modalidad de voley playa en la que durante tres fines de semana consecutivos centenares de niños y niñas lucharon los títulos de sus respectivas categorías. Los podios fueron los siguientes: Minibenjamín: 1º Los Campos, 2º San Ignacio X y 3º San Ignacio W. Benjamín: 1º San Ignacio P, 2º Miguel de Cervantes B y 3º San Ignacio M. Alevín: 1º San Ignacio H, 2º La Calzada R y 3º Nuestra Señora del Rosario. Infantil masculino: 1º La Calzada I, 2º Oviedo, 3º La Calzada H. Infantil femenino: 1º Grupo Covadonga A, 2º San Ignacio B y 3º San Ignacio A. Cadete masculino: 1º Oviedo, 2º La Calzada K y 3º La Calzada J. Cadete femenino: 1º La Calzada M, 2º Rey Pelayo A y 3º Grupo Covadonga I. En la entrega de trofeos estuvieron José Ramón Tuero, Antonio Morales y Mireya Delgado.



Podio de una de las categorías. | FVPA